

Buscan acelerar la instalación de casas de emergencia en Penco



RODRIGO FUICA / UNO NOTICIAS
VECINOS OBSERVAN LOS TRABAJOS DE RECONSTRUCCIÓN EN LIRQUÉN.

El municipio de Penco entregó una serie de detalles sobre el proceso de instalación de viviendas de emergencia, tras los incendios forestales que devastaron la comuna.

El alcalde Rodrigo Vera sostuvo que "hasta el sábado pasado eran 11 las casas instaladas y ahora empezó un proceso, esta semana son 17 que se van a instalar. Senapred tenía un proveedor único y ahora se están ampliando a más proveedores, por lo tanto deberían en los próximos días generarse una mayor entrega de viviendas de emergencia".

De la situación de los sectores en los que la gente no cuenta con terrenos para viviendas, apuntó que "en Penco y Lirquén hay 14 realidades distintas, que nosotros las señalamos en un plan estratégico de desarrollo y la información que entrega Senapred no considera lo que es Ríos de Chile, Geo Chile, Villa Miramar y Vipla, que son lugares que no se pueden poner viviendas de emergencia".

Agregó que "las personas

“

Estamos gestionando con Serviu la instalación de villas transitorias".

Rodrigo Vera,
alcalde de Penco

en la etapa de recuperación cuando ingresan a la página www.ayudatemprana.cl ven dos opciones, pero ninguna de las dos le sirve, ni la vivienda de emergencia ni el bono de bolsillo electrónico, porque no tienen terreno".

Respecto a ese problemática particular, el edil apuntó que "estamos gestionando con Serviu la instalación de villas transitorias, que en Penco serían cuatro. Nosotros solo en Ríos de Chile tenemos un trabajo coordinado con los dirigentes de la Junta de Vecinos de 400 viviendas de emergencia".

Además recalcó que "si sumamos lo del sector de Geo Chile, Villa Miramar y Vipla, estaríamos llegando sobre las mil solicitudes de viviendas de emergencia en cuatro villas, que ya tendríamos los proyectos de urbanización y estamos trabajando con Serviu para que se aprueben".

4

son las villas transitorias que se podrían instalar para damnificados sin terrenos.